

Nama	YOHANES EKA PRASETYA BAYU AJI	Kelas	Kelas 8 B
NIS/NISN	8693/0099893133	Semester	2 (Dua)
Sekolah	SMPK SANTO YUSUF MADIUN	Tahun Pelajaran	2022/2023
Alamat	Jln Diponegoro 80 Madiun		

A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Mengidentifikasi pentingnya menjaga keseimbangan kesehatan jasmani, mental, dan rohani serta berupaya menyeimbangkan aktivitas fisik, sosial dan ibadah.
Berkebinekaan global	Mengkonfirmasi, mengklarifikasi dan menunjukkan sikapmenolak stereotip serta prasangka tentang gambaran identitas kelompok dan suku bangsa.
Bergotong royong	Tanggap terhadap lingkungan sosial sesuai dengan tuntutan peran sosialnya dan berkontribusi sesuai dengan kebutuhan masyarakat.
Mandiri	Merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi.
Bernalar Kritis	Mengidentifikasi, mengklarifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu.
Kreatif	Menghasilkan solusi alternatif dengan mengadaptasi berbagai gagasan dan umpan balik untuk menghadapi situasi dan permasalahan

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	86	Kompetensi Memahami ajaran Gereja tentang makna dan konsekuensi sakramen inisiasi . Memahami Gereja sebagai tanda keselamatan bagi semua orang. Memahami makna sakramen tobat sebagai sakramen rekonsiliasi. Memahami makna sakramen pengurapan orang sakit telah tercapai
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	84	Memproyeksikan nilai dan semangat Sumpah Pemuda tahun 1928 dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika. Menganalisa makna dan arti Kebangkitan nasional 1908 dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia telah tercapai Menginterpretasikan semangat dan komitmen kebangsaan kolektif untuk memperkuat Negara Kesatuan Republik Indonesia dalam konteks kehidupan siswa
3	Bahasa Indonesia	79	Kompetensi Menggali dan menemukan informasi dari buku fiksi dan nonfiksi yang dibaca . Mengidentifikasi unsur-unsur drama (tradisional dan moderen) yang disajikan dalam bentuk pentas atau naskah . Mengidentifikasi informasi pada teks ulasan tentang kualitas karya . Mengidentifikasi jenis saran, ajakan, arahan, dan pertimbangan tentang teks persuasi telah tercapai
4	Matematika (Umum)	78	Kompetensi Menganalisis data berdasarkan distribusi data, nilai rata-rata, median, modus, dan sebaran data telah tercapai. Perlu peningkatan pada Menjelaskan peluang empirik dan teoretik suatu kejadian dari suatu percobaan
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	81	Kompetensi menganalisis sifat-sifat cahaya pembentukan bayangan pada bidang datar dan lengkung serta penerapannya . menganalisis getaran, gelombang, dan bunyi pendengaran manusia dan hewan . menganalisis pemapasan pada manusia dan gangguan pemapasan, menganalisis sistem ekskresi pada manusia dan gangguannya . menjelaskan tekanan zat dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari telah tercapai
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	82	Kompetensi Menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan. Menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang diakibatkan faktor alam dan manusia dan keberlangsungan kehidupan ekonomi sosial budaya dan politik telah tercapai
7	Bahasa Inggris	83	Kompetensi Menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks deskriptif dengan Simple Past Tense. Menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks recount. Menafsirkan fungsi sosial dan unsur kebahasaan dalam lirik lagu . Membandingkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks deskriptif dengan Simple Present Tense. Menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan Progressive Tense. Membandingkan sifat benda dan binatang dengan degree of comparison. Menyusun teks deskriptif dengan Simple Past Tense. Menyusun teks recount. Menangkap makna teks lirik lagu. menangkap makna teks deskriptif dengan Simple Present Tense. Menyusun kalimat dengan Progressive Tense. Menyusun kalimat berisi sifat benda dan binatang dengan Degree of Comparison telah tercapai
Kelompok B			
8	Seni dan Budaya	83	Kompetensi Memahami teknik bermain alat musik tradisional berkelompok. Memahami teknik bermain alat musik tradisional individu telah tercapai
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	87	Kompetensi Memahami konsep gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional . Memahami konsep gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional. *), Memahami konsep variasi gerak spesifik jalan, lari, lompat, dan lempar dalam berbagai permainan sederhana dan atau tradisional telah tercapai
10	Prakarya	84	Kompetensi Memahami pengetahuan tentang prinsip perancangan, pembuatan, produk kerajinan dan kerang, kaca, keramik, dan botol plastik yang kreatif dan inovatif. Menganalisis rancangan pembuatan, dan pengemasan bahan pangan setengah jadi dari bahan SKU menjadi produk pangan jadi (siap konsumsi) telah tercapai
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	86	Kompetensi Memahami struktur teks, dan pesan moral tembang macapat secara lisan dan tulis. Memahami struktur teks, unsur kebahasaan dalam menulis berbagai jenis surat, iklan, dan reklame sesuai dengan konteks. Memahami teks berupa paragraf aksara Jawa telah tercapai

Nama : YOHANES EKA PRASETYA BAYU AJI
NIS/NISN : 8693/0099893133
Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN
Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 8 B
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Siswa aktif dalam kegiatan pramuka mahir dalam materi regu sertadan kepramukaan dan dapat mengaplikasikan ke dalam hasil karya berupa dinamika dalam regu.
2	Renang	Baik	Ananda baik dalam melakukan tekin dasar berenang gaya bebas dan gaya dada.

E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

F. CATATAN WALI KELAS

Telah melaksanakan proses pembelajaran pada semester ini dengan baik, mohon diperhatikan bagi mata pelajaran lain yang belum dipahami, agar lebih tekun berlatih soal dan membaca materi.

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, Peserta didik ditetapkan :

NAIK KE KELAS : IX (SEMBILAN)

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Kota Madiun, 16 Juni 2023
Wali Kelas,

Margaretha Juli Nugraheni Widyastuti, S.E
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Dedy Widjanarko, S.Pd
NIP. -